

Ihr Salat schmeckt allen

Hedwig Hunn ist 90 Jahre alt

GOTTENHEIM (ms). Ihren 90. Geburtstag feierte gestern Hedwig Hunn. Trotz ihres hohen Alters hilft die Jubilarin noch immer in der Straußwirtschaft ihres Enkels mit, die in diesem Jahr ihr 20-jähriges Bestehen feiern kann. Berühmt ist dabei ihr feiner Kartoffelsalat.

Geboren wurde Hedwig Hunn als jüngstes von fünf Kindern des Gottenheimer Landwirts Benjamin Heß. Gemeinsam mit zwei Brüdern und Schwestern wuchs sie in ihrer Heimat am Tuniberg auf. Als junge Frau war sie für einige Jahre bei wohlhabenderen Familien angestellt, nach Freiburg und ins Elsass führten dabei ihre Wege.

Am 26. Januar 1937 heiratete sie dann den Landwirt Otmar Hunn und zog in dessen Elternhaus, in dem sie noch heute lebt. Im gleichen Jahr kam Tochter Rosa Luise zur Welt, die Söhne Karl und Felix folgten 1940 und 1944. Heute gehören sieben Enkel und sechs Urenkel zur großen Familie.

Bad.Zeitung
29.7.2003

Viele Jahre war Hedwig Hunn im örtlichen Altenwerk tätig, 20 davon sogar im Vorstand. Auch andere Gottenheimer Vereine hatten sich zum Gratulieren angesagt. Da kam der Ruhetag in der Straußé gerade recht. Ihr Rezept fürs Jungbleiben verrät die rüstige Jubilarin auch sehr gern: Viel Arbeiten und ab und an ein Gläschen Wein. Noch heute ist sie fast täglich im Garten anzutreffen und das Kochen macht ihr noch immer sehr viel Spaß.



Hedwig Hunn

FOTO: SCHÖNEBERG